

Angola recibe financiamiento para combatir sida y malaria



La Habana, 5 agosto (RHC)- Angola recibirá 60 millones de dólares de la institución internacional The Global Fund para ejecutar y reforzar los programas de lucha contra el VIH/Sida y la malaria en el país, se conoció hoy en Luanda.

El acuerdo de financiamiento fue rubricado por el ministro angoleño de Salud, Luís Gomes, y el coordinador residente del sistema de las Naciones Unidas y representante del Programa de la ONU para el Desarrollo (PNUD), Paolo Baladelli.

Tal compromiso entra ahora en ejecución y será válido por dos años, dijo a la prensa Gomes en el ámbito de la rúbrica.

Explicó que cada programa tendrá a su disposición 30 millones de dólares para reforzar los esfuerzos del gobierno en la lucha contra el VIH/Sida y la malaria.

Calificó de fundamentales la ayuda de socios, con un papel importante en la definición de políticas, normas técnicas y recursos financieros y técnicos adicionales para mejorar el desempeño de la salud pública en Angola.

Recordó que la malaria constituye el principal problema de salud en el país y la mayor causa de mortalidad general de la población.

Por eso, recalcó, es la "prioridad número uno en Angola en términos de salud pública".

Baladelli comentó por su parte que hace años Angola lucha contra esas enfermedades y se dieron pasos importantes, pero todavía hay mucho que hacer.

"Esta vez una de las novedades importantes respecto al VIH/Sida será el enfoque mucho más fuerte sobre el grupo en riesgo", indicó el representante del PNUD.

Tal vez, nunca como hoy -agregó- vamos a tener la posibilidad de hacer un riguroso trabajo de prevención con hombres que tienen sexo con otros, con trabajadores del sexo y personas que viven con la diversidad sexual.

Además se hará un trabajo importante sobre el contexto legal para crear condiciones y las personas, con este tipo de dolencia, puedan de forma efectiva ver protegidos sus derechos como ciudadanos en el cuadro de la Constitución angoleña, subrayó Baladelli.

En Angola se estima que cerca de 270 000 personas adultas, jóvenes, adolescentes y niños viven con Sida. De este total, aproximadamente el 58% se atiende en centros que prestan servicios de salud a nivel nacional.

Actualmente el paludismo figura como la principal causa de muerte en el país, con más de 16 fallecidos por día. Existe un registro anual de tres millones de casos clínicos, en una población que ronda los 24,3 millones y 6 000 defunciones por la enfermedad.

Creado en 2002, The Global Fund, con sede en Ginebra, es una asociación pública-privada internacional, cuyo objetivo es recaudar y repartir recursos adicionales para prevenir y tratar VIH/Sida, tuberculosis y malaria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/101888-angola-recibe-financiamiento-para-combatir-sida-y-malaria>



Radio Habana Cuba